

miércoles 25 de junio de 2025

# Antequera acoge el Torneo Internacional Ciudad de Antequera de Balonmano Femenino Junior con la participación de España, Alemania, Francia y Portugal

El Pabellón Polideportivo Fernando Argüelles será sede del prestigioso Torneo Internacional 'Cuatro Naciones' del jueves 26 al sábado 28 de junio, enfrentando a las selecciones femeninas junior de España, Alemania, Francia y Portugal. Una cita deportiva de primer nivel presentada en rueda de prensa por el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas.



El Ayuntamiento de Antequera vuelve a consolidarse como referente en la organización de grandes eventos deportivos con la celebración del Torneo Internacional Ciudad de Antequera de Balonmano Femenino Junior, también conocido como 'Cuatro Naciones', que reunirá en el Pabellón Fernando Argüelles del jueves 26 al sábado 28 de junio a las selecciones de España, Alemania, Francia y Portugal.

El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha presentado esta importante cita internacional en una rueda de prensa en la que ha destacado la continuidad del convenio de colaboración que el Ayuntamiento mantiene con la Real Federación Española de Balonmano desde el año 2016, en el marco del proyecto de promoción del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial. “Cada año intentamos traer a Antequera un evento internacional, y en esta ocasión nos convertimos en sede de este prestigioso torneo femenino junior”, ha afirmado.

Durante el acto, Rosas ha subrayado que el torneo supone una oportunidad excepcional para disfrutar en Antequera de balonmano femenino de alto nivel. Las selecciones participantes, entre las más potentes del panorama internacional, compitieron el pasado año en el Mundial Juvenil, donde España se proclamó campeona y Alemania logró la tercera posición. “Vamos a disfrutar de muchas jugadoras que en poco tiempo veremos compitiendo en las principales ligas europeas”, ha añadido.

Los partidos se celebrarán a doble turno cada jornada: a las 18:00 y a las 20:15 horas, siguiendo el siguiente calendario:

- Jueves 26: Francia vs Alemania (18:00 h), España vs Portugal (20:15 h).
- Viernes 27: Alemania vs Portugal (18:00 h), España vs Francia (20:15 h).
- Sábado 28: Portugal vs Francia (18:00 h), España vs Alemania (20:15 h), seguido de la entrega de trofeos.

Rosas también ha señalado que esta competición sirve de preparación para el próximo Campeonato de Europa, con lo que “el nivel competitivo será altísimo”. Además, ha puesto en valor el impacto que supone la concentración de las selecciones participantes en la ciudad, especialmente en términos de promoción internacional, ya que los encuentros se retransmitirán en más de 50 países.

Desde la semana pasada, la selección española se encuentra concentrada y entrenando en la ciudad, utilizando tanto las instalaciones del Pabellón Fernando Argüelles como el Centro de Tecnificación de Atletismo. Las demás selecciones se han incorporado progresivamente desde el lunes, alojándose en el Hotel Antequera Hills.

“Este torneo no solo tiene una repercusión económica directa para la ciudad, sino que es un instrumento de difusión internacional del nombre de Antequera y de sus capacidades organizativas y de acogida”, ha concluido Rosas, invitando a toda la ciudadanía a acudir a disfrutar del mejor balonmano femenino en el pabellón con entrada libre y gratuita durante los tres días de competición.

